

La cosecha en la campaña de vendimia de la DO Valdepeñas será un 20% menor a la del año pasado

La Consejería de Agricultura ha facilitado este dato y ha indicado que la denominación de origen continúa con sus actividades de promoción con presencia próximamente en ferias como FENAVIN

M. G.
VALDEPEÑAS

Fuentes de la Consejería de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha han indicado contestando a preguntas de Lanzadigital sobre la previsión de cosecha en la Denominación de Origen Valdepeñas, que esta campaña será un 20% menor a la del año pasado.

A pesar de que hay menor cantidad de uva, señalan que la calidad del fruto es muy buena.

La campaña de vendimia en Valdepeñas se inició con las variedades tempranas en torno a mediados de agosto. Ahora mismo se está vendimiando y se prevé que queden unas semanas de vendimia.

Hasta finales de diciembre no se facilitará el dato final de lo cosechado en esta campaña, una vez que se conozca la declaración de cosecha, según apuntan desde la Consejería.

En la campaña de 2020 se recogieron 71,2 millones de hectolitros, la mayoría fueron de uva tinta (57 millones de hectolitros).

La Consejería de Agricultura es el órgano de gestión de la DO Valdepeñas en estos momentos de manera extraordinaria hasta que se constituya una nueva Interprofesión o un órgano similar, después de que desapareciera la Asociación Interprofesional que existía antes.



VENDIMIA EN LA DO VALDEPEÑAS / LANZA

Promoción y trazabilidad

En cuanto a la promoción de vino con Denominación de Origen Valdepeñas, este vino, al igual que el resto de denominaciones de origen, se promociona de manera permanente a través de diferentes campañas y presencia en ferias en las que está presente la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha con los productos de calidad diferenciada.

En el caso concreto de próximas ferias específicas del vino, la siguiente será FENAVIN en 2022, en la que el Gobierno regional promocionará vinos de calidad diferenciada.

El consejero de Agricultura, Agua y

Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, manifestó en declaraciones a los medios de comunicación sobre la vendimia en Castilla-La Mancha que la Junta cuenta con un plan de trazabilidad que ha hecho que, “a pesar de las enormes dificultades”, la DO Valdepeñas sea la que mayor garantía de trazabilidad tiene en toda España.

“Estamos comprometidos con la trazabilidad de todos los productos agroalimentarios. Se han conseguido resultados muy importantes”, señaló.

Indicó que la vendimia tiene una expectativa de 22 millones de hectolitros en la región (un descenso del 25%) y que los precios “están muy bien”.

Firmado el convenio de la Industria Vitivinícola de Ciudad Real

LANZA
VALDEPEÑAS

Los sindicatos CCOO-Industria y FICA-UGT y la patronal provincial del sector han firmado el convenio colectivo de la Industria Vitivinícola de Ciudad Real, que afecta a más de 2.500 personas y que estaba pendiente desde el 31 de diciembre de 2019. El acuerdo, alcanzado ante el Jurado Arbitral Laboral en el acto de mediación previa a huelga instado por los sindicatos, tendrá vigencia hasta el final de 2022 y establece una subida salarial del 1,75% para 2021, con efectos desde el pasado 1 de enero, y del 1,25% para 2022.

Los sindicatos han valorado el acuerdo que ha permitido firmar el nuevo convenio colectivo “después de casi dos años con el anterior caducado, con una pandemia de por medio y una patronal muy reticente a la negociación, lo que nos ha obligado a movilizarnos en más de una ocasión”, indicaron David Vera y Antonio Torres, responsables de CCOO-Industria y de FICA-UGT en Ciudad Real.

“Al final, consideramos adecuados los incrementos salariales pactados. Conseguimos una subida global del 3% durante la vigencia del convenio y una revisión ligada al IPC. Y conseguimos también, ambas partes, poner fin a una situación potencialmente conflictiva en un sector fundamental para la provincia de Ciudad Real”.

Valdepeñas cerró septiembre con 2.258 desempleados

M. G.
VALDEPEÑAS

Valdepeñas tuvo en septiembre 2.258 desempleados (707 hombres y 1.551 mujeres), 186 menos que en agosto, cuando los parados fueron 2.444 (768 hombres y 1.676 mujeres).

Al mirar los datos interanuales, se puede comprobar que el número de desempleados ha descendido en 434 personas, pues en septiembre de 2020 los parados eran 2.692.

Por sectores, Servicios contó en septiembre de este año con 1.527 parados, seguido de las personas sin empleo anterior, que fueron 226, el sector de la Industria con 214, Agricultura con 205 y la Construcción con 86.



LOS CENTROS DE MAYORES CELEBRAN EL DÍA DE LAS PERSONAS CON EDAD

Los Centros de Mayores de Valdepeñas celebraron el pasado viernes el Día de las Personas con Edad. Por una parte, el Centro Cultural “La Confianza” acogió la presentación del libro ‘Somos mayores y activos’ de Antonio Sánchez Ruiz y un cine-fórum con la proyección de la película ‘23 paseos’ y, por otra, el Centro de Mayores de Bonillas llevó a cabo un recital de relatos realizado por varios de sus socios, en los que éstos contaron sus vivencias.